



Descubren en Taiwán el tratamiento para la diabetes por medio de la cirugía gástrica

■ Investigadores del hospital de la Universidad Nacional de Taiwán informaron ayer del descubrimiento de nuevos tratamientos de la diabetes por medio de cirugías de desviación y estrechamiento gástricos. Los científicos taiwaneses presentaron en una rueda de prensa resultados positivos de su terapia en sesenta casos de diabéticos operados con cirugía gástrica. “La diabetes es en realidad una enfermedad gastrointestinal, derivada de problemas con las hormonas gastrointestinales que influyen en la producción de insulina, por eso puede tratarse con la cirugía gástrica”, dijo su portavoz.